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Se está pidiendo a comercios y particulares que
tengan cámaras de seguridad que puedan aportar
imágenes.
Hace 22 días que no se sabe nada de Honoria del Carmen Jorge
de Narváez, de 87 años de edad, la anciana que fue vista por
última vez el 5 de mayo, cuando salió de su domicilio, ubicado
en calle Fuerte San Carlos, del barrio Urquiza, de Tunuyán.

Desde que la familia radicó  la denuncia por paradero, se han
hecho rastrillajes por diferentes zonas, como lo fue la costa
del río Tunuyán, los campos incultos ubicados al sur de la
calle  La  Argentina,  la  zona  de  Ruano,  e  incluso,  buzos
especializados buscaron en el interior del lago de pesca.
Lamentablemente, todos los resultados hasta el momento fueron
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negativos.

Por esta situación, desde El Cuco Digital, se dialogó con
Yanina, quien es nieta de Honoria, y que desde el primer
minuto está encabezando cada una de las búsquedas realizadas.

“Ya son muchos los días de búsqueda de mi abuela y no sabemos
nada,  nadie  reporta  nada  y  eso  nos  mantiene  con  mucha
angustia, se la ha buscado por todos lados, pero no podemos
obtener nada”, comentó Yanina.

Además, agregó: “nuevos rastrillajes  no se han hecho, junto
con la Fiscalía se está analizando volver hacer rastrillajes
en algunas zonas, pero bueno, todavía no hay nada concreto si
eso se realizará o no”.

“Si  hemos  hablado  con  la  Justicia  para  que  autorice  una
búsqueda por el interior del Río Tunuyán, hasta el momento
solo se la buscó por las orillas y es por eso que hemos
solicitado poder buscar en el interior” expresó Yanina

Por  otro  lado,  la  propia  nieta,  confirmó  que  se  sigue
trabajado en diferentes testimonios con las  personas que la
vieron por última vez y se ha solicitado a cada comercio y
casas particulares, que tengan cámaras de seguridad, que las
pongan a disposición para ver si se puede obtener algún dato.

“Nosotros proponemos buscar en zonas que sean poco transitadas
y  hasta  de  difícil  acceso,  porque  ya  son  muchos  días  de
desaparecida  y  buscar  en  lugares  donde  hay  movimiento  de
personas constantemente, ahí no creo que la podamos encontrar”
concluyó la nieta.



Buzos en el lago de Tunuyán.


